
Comité Directeur du 18/12/2024 

Présents : Lucas BROTONS, Sourideth INVATHONG, Christian VIGNALS, Stéphanie SANTIER, Bruno MOULIN, 
Bruno JARDIN, Marie-Cécile LINDER, Xavier MARINACE, Cédric ROUSSET. 
Excusé : Allain FERRET, Roger PERON 
En Visio : Yannick LUTIC 

Début de la réunion sur la répartition des élus sur les prochaines compétitions : 
- Finales par classement (11et12 janvier) à Champagne
* le samedi Sabine DIDIER
* le dimanche Cédric ROUSSET
- Rhône Seniors (8 et 9 février) à Champagne
* le samedi
*le dimanche
- Challenge MASSET (Rhône Garon) : Lucas BROTONS et Xavier MARINACE
- Rhône benj/mininmes (08/06/2025) à Millery : Bruno MOULIN

Objectif des comités : Améliorer la préparation en amont en demandant à chacun de soumettre leurs sujets 
avant les réunions. 
Rôle des responsables de compétition : Importance d'attribuer un élu pour chaque compétition, notamment 
pour les remises de récompenses. 
Drive partagé : Mise en place d'un espace pour centraliser les documents (convocations, résultats, etc.) avec 
des règles de nommage strictes. 

On revient sur la compétition Rhône seniors qui est l’une des compétitions phares avec malgré tout l’absence 
de solliciter Stéphanie SANTIER fasse de la communication sur l’évènement. Mise en place cette année un 
live sur deux tables sur les réseaux sociaux (Facebook et You Tube). Peut-être faire un test de cela sur la 
compétition des finales par classement.  Il faut également penser à acquérir 2 téléphones avec trépieds + 
micro + 2 sonos). Pensez peut-être à faire des animations, mettre de la musique. Pour l’instant remplir les 
salles de spectateurs n’est pas l’objectif premier mais plutôt se donner les moyens et faire appels aux 
bénévoles des clubs pourquoi pour faire vivre cet évènement. Aider les JA sur ces deux jours délicats du fait 
du nombre important de joueurs. On change la formule, on part sur une formule Ligue des Champions. 
- meilleurs de la veille rejoignent les 8 têtes de série. Pas de poule. 6 « chapeaux de 4 jours ». On devient
champion après 9 matchs.
Bruno a longuement discuté de ce sujet en amont avec les joueurs et les éducateurs qui sont plus ou moins
satisfaits de ce projet.
Critères d'accès : Limitation des inscriptions en fonction des catégories et des niveaux si la jauge est atteinte.

Problématique des rémunérations faites aux clubs organisateurs 
- 100 € CF
- 120 €pour autres compétitions.
Faut-il changer ? Faire une facturation à la table
< 20 tables → 100 €
> 20 tables → 150 €
Bonus pour l’organisation d’une ou plusieurs compétitions par le même club.
Proposition de nouveau tarif à venir (la commission trésorerie) doit travailler là-dessus et nous faire des
propositions. Même problématique sur la rémunération des JA et arbitres.

Au niveau de la commission trésorerie : tout va bien. Face à la mise en place des nouvelles mesures de 
réglementent pour les clubs, ceux-ci jouent bien le jeu. 

Développement 



* 2025 : foire de Lyon du 4 au 14 avril 2025
Fédération fait des négociations avec GL Events pour l’espace à dispos. On souhaite notre présence mais GL
Évents demande au comité une participation.
* Forum Parkinson 2025 (12 avril 2025)
Sollicitation par la ligue car Philippe GENES élu sera présent.
Ping VR de 10 à 14 h

1) Projets fédéraux :
- Ping santé à Vaise
- Ping c’est la classe {pas d’utilisation des tables (6)}
- Ping VR → forum Parkinson
- Pink ping (sport-santé) : Développement d'initiatives pour intégrer des projets locaux dans les écoles et
auprès des seniors.
- Visite des clubs, déjà fait l’ASUL, TTG, GP et Tassin à venir.

2) Commission partenaire
Objectifs financiers : Générer 10 000 € par saison grâce à des mécénats et des prestations.
Partenaires potentiels :
Crédit Agricole : mécénat financier.
Lavazza : Fourniture de machines à café et participation éventuelle.
Fiches projets : Création de documents ciblés pour attirer les sponsors selon leurs valeurs (sport-santé, 
compétitions, entreprises, etc.).
Objectifs rapporter 10 000€/saison
Faire des prestations grand public
Ping VR à Caluire 5€ l’entrée → 130 personnes au total

Modification du stage VICHY : on reste à deux semaines de stage mais les tarifs changent ainsi que le nombre 
de jours. On passe du dimanche au vendredi 
Nouvelle formule : 5,5 jours (au lieu de 6,5 jours). 
Tarifs discutés : 480 €, 500 €, ou 520 € par semaine. Vote en faveur de 500 €. 

Digitalisation : 
Gestion des accès et sécurité : Adoption d'une application (OKTA) pour centraliser les mots de passe et 
simplifier l'accès aux outils pour les membres (généralisation à partir de la rentrée de janvier 2025) 

Gouvernance : 
Élaboration : de documents clairs des responsabilités de chacun-chacune qui vont être distribués pour les 
remplir au mieux. Cela étant fait afin d’obtenir un suivi de tout ce qui se passe au sein des autres commissions. 
Le Comité remercie Sourideth et Stéphanie pour ce grand travail. 
Petit rappel, bien penser à mettre des personnes autres que le bureau comme actif. 

Déménagement : 
Le déménagement doit se faire avant le 31 décembre 2024. 
Il reste un certain nombre de choses encore à déménager. 

Petit mot sur le Conseil de Ligue du 28/11/2024 où Lucas BROTONS était présent. 
Le prochain aura lieu le 22/02/2025 et Cédric ROUSSET sera le représentant, le suivant le 26/04/2025 et Kévin 
ALCARAZ sera le représentant du Comité. 


